
Comune di Barcellona pozzo di gotto

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale nMl del 23/03/2023

L'anno duemiiaventitre, il giorno 23 Marzo 2023. regolarmente convocata alle ore 12:30 si è riunita la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

Piano Urbano del Traffico.

Servizio di gestione della lampade votive del cimitero.

Proposta di deliberazione di consiglio comunale n.9 del 16/02/23 - modalità di svolgimento mercatini

del riuso-approvazione "regolamento comunale d'istituzione disciplina del mercato del riuso".

Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:35 ORE 13:50

' Bartolotta Fabiana \ Vicepresidente ORE 12:30 ORE 13:50

Campo Raffaella Componente ORE 12:50 ORE 13:50

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

! Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:30 ORE 13:15

Pino Tommaso Componente ORE 12:30 ORE 13:38

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il Presidente dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 12:45.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Bartolotta.

Alle ore 12:45 entra in commissione l'ing. Nunzio Santoro.

In apertura, la Commissione fa presente al Dirigente di essere ancora in attesa di ricevere le risposte in merito

alle domenade formulate sul nuovo Mattatoio di iniziativa privata. L'ing. Risponde che in una precedente com

missione aveva già risposto oralmente ai singoli punti, lo stesso aggiunge che a breve sarà riinoltrato in commis

sione il progetto con le opportune correzioni inerenti alle domande poste.

Il componente Pino evidenzia che ad oggi il provvedimento non è presente all'ordine del giorno, in quanto non

sono pervenute le risposte scritte richieste in data 14/04/2021 da tutte le commissioni.

La commissione chiede in merito al Mercato ortofrutticolo, l'ing. risponde che dopo aver contattato la ditta

con diverse Pec, e dopo aver eseguito il sopralluogo sul tetto della struttura e redatto il verbale di soprallu

ogo, è stato chiesto più volte alla ditta di intervenire e per ultimo ha provveduto a comunicare che si sarebbe

proseguito in danno alla ditta slessa. Sullo stesso si sta anche procedendo alla consegna della cabina elettrica

all'Enel con contratto fissato nel mese di Aprile, previa verifica della regolarità urbanistica della stessa.

Alle ore 12:50 entra il componente Campo.

La Commissione chiede di conoscere a che punto sia l'iter sulla procedura di confisca beni immobili ed in



particolare quella riferita airimmobile di via Kennedy. L'ing. risponde che si è proceduto alla pubblicazione
dell'esito della gara e che a breve sarà sottoscrina la convenzione, previa verifica di alcune dichiarazioni ef-

fenuate con autocerlificazioni.

Il componente Campo chiede in merito al PUDM. l'ing. risponde che si è in attesa della conferenza dei

Servizi per fapprovazione e per il futuro passaggio in C.C.. aggiunge che il Demanio ha già rilasciato parere

preliminare.

Il componente Baitolona chiede informazioni sul pozzo di Sant'Andrea viste le lamentele dei cittadini che

ricevono fapprovvigionamento idrico dal suddetto pozzo. L'ing. risponde che a seguilo della chiusura dello

stesso, sono già state attivale le procedure di legge per la ricerca della acque sotterranee art. 95 del T.U. delle

acque, previo sopralluogo dell'Ente minerario di Catania che ha già rilasciato parere favorevole e previo so

pralluogo con il G.C. di Messina; comunica che l'autorizzazione per la trivellazione sarà evasa domani. Fa

sapere che la procedura ha subito una accelerazione grazie all'intervento di sua eccellenza il Prefetto di

Messina.

Alle ore 13:15 esce il componente Perdichi7z:i.

Il Presidente chiede a che punto sia l'informatizzazione inerente la gestione delle pratiche edilizie mediante

l'uso del programma Urbix. L'ing. risponde che si è provveduto all'acquisto del programma e si è fornita

alla ditta Jpsofl la documentazione per fattivaziopne del portale per la presentazione delle pratiche, aggiunge

che entro la fine di aprile il serv izio di presentazione digitale sarà attivo.

Alle ore 13:38 esce il componente Pino.

L'ing. fa sapere, inoltre, che che. la prossima settimana avrà luogo un incontro con la ditta Jpsoft per discute

sull'intera digitalizzazione dei servizi comunali con l'obiettivo di arrivare ad ottenere un unico ponale che

possa gestire tutti i servizi distinti per settori.

Dopo ampio dibattito, la seduta viene chiusa alle ore 13:50 e tornerà a riunirsi come da calendario. '

I rriisident


